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219, avenue du Bois-Franc 
Gatineau (Québec) J9J 2V3                  
 

 
Conseil d’établissement 
Séance ordinaire du mardi 14 novembre 2023 à 18 h 30 
 
 

Procès-verbal 
 

Présences : Mathieu Larocque, Moustapha Mbaye, Cindy Lesage-Pelletier, Isabelle Rivard, 
Andréanne Dutil, Anouk Bédard, Jean-François Noël, Sara St-Pierre, Nadine Desrochers, Mélanie 
Labelle, Isabelle Lowe, Michaël Ouellet, Anne Lavergne 
 
Absences : Jean Leopold K, Lucie Saumure 
 
 
1. Accueil, prise de présences et vérification du quorum  

         

2. Adoption de l’ordre du jour 
 

Lecture de l’ordre du jour.  
 

Proposé Cindy Lesage-Pelletier par et appuyé par Anouk Bédard 

CE20231114-01  Adoptée à l’unanimité       

 
3. Adoption du procès-verbal 

 
 

3.1. Adoption du procès-verbal du 10 octobre 2023 

 

Proposé Anouk Bédard par et appuyé par Moustapha Mbaye 

CE20231114-02  Adoptée à l’unanimité     

 
4. Suivis au procès-verbal du 10 octobre 2023     

4.1. Partenariat avec la Fondation de la Forêt Boucher 
Pas plus d’information pour l’instant. Mme Isabelle Rivard fera la liaison avec les membres du 
conseil d’administration de la Forêt Boucher. 
 

4.2. Bilan des propositions pour l’utilisation du fonds à destination spéciale 
Le point sera reconduit.  
Premier bloc des Dîners-pizzas : les fonds recueillis seront attitrés aux travaux à l’amélioration 
de la cour d’école.  
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Vente prochain bloc est prévu en février 2024.  
Le Conseil des enseignants sera consulté en premier afin de recevoir leur propositions. 
Conseiller municipal pour la cour d’école – le solliciter rapidement. 

 
 

4.3. Bilan de service de Photomania et propositions pour photos scolaires 2024-2025 
Les photos sont reçues. Partenariat a bien été autant au niveau administratif que pour les 
parents. L’équipe de direction propose de reconduire les services de la compagnie 
Photomania. On mentionne la satisfaction au niveau de la logistique, de la qualité des photos 
et que le volet administratif est simple et efficace. Les dates proposées pour la prise des 
photos scolaires 2024-2025 avec cette compagnie sont les 24-25 septembre 2024. Nos 700 
élèves sont photographiés sur deux jours avec cette compagnie. 
Après discussions, il est proposé d’aller en appel d’offre afin d’évaluer les autres options et 
tarifs sur le marché. La nouvelle proposition sera présentée lorsque l’appel d’offres sera 
complété. 

 
5. Intervention(s) : 

 
5.1. Interventions du public  

Aucun membre du public      

5.2. Mot des membres de la communauté 

Rien à jouer      
5.3. Mot du représentant de l’O.P.P.  

Mme Paradis fait un retour sur la fête de l’Halloween. Elle souligne la collaboration de la 
communauté par des dons ou le prêt d’articles décoratifs. Une maman de l’école a fabriqué de 
magnifiques fleurs géantes. La semaine prochaine, il y aura une rencontre pour l’organisation de 
la fête de Noël ainsi que les prochaines activités pour les semaines à thématiques « spéciales ». 
L’Organisme participatif de parents (O.P.P.) compte environ 20 membres parents. M. Ouellet 
souligne l’autonomie et la créativité de l’O.P.P..        

6. Proposition(s) : 

6.1. Fermeture du service de garde : 

a. Fermeture le lundi 8 janvier 2024 lors de la journée pédagogique; 
b. Fermeture à la semaine de relâche 2024 du 4 au 8 mars; 

Lundi suivant le temps des Fêtes. Journée importante pour les membres du personnel pour 
se rencontrer et faire de la planification.  

Semaine de relâche : Le service de garde est ouvert seulement s’il s’autofinance. Il ne serait 
pas rentable pour le service de garde d’ouvrir compte tenu des faibles demandes de service. 

Proposé Cindy Lesage-Pelletier par et appuyé par Anouk Bédard 

CE20231114-03  Adoptée à l’unanimité     

6.2. Plan de lutte à l’intimidation, à la violence et à la radicalisation 2024-2025 (article 75.1) 
 
Présentation du plan par la directrice.-  
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Rencontre des TES, conseil des enseignants et rencontres du personnel 
Faits saillants soulevés 
Une version abrégée sera partagée aux parents et sur la page web de l’école après l’approbation 
du CE 
L’information est transmise aux élèves dans le cadre de l’enseignement de ECR 
Cyberintimidation et mauvaise utilisation des réseaux sociaux (police de Gatineau fait une offre 
de service) 
Des données sont recueillies auprès des élèves de 4e, 5e et 6e années qui répondent à un sondage 
aux deux ans. À l’aide de ces données et des consultations auprès de l’équipe-école, le Plan de 
lutte est élaboré par l’équipe-école. 
Le plan sera envoyé aux membres – résolution par courriel  
 

Proposé XX par et appuyé par XX 

CE20231114-04  Adoptée à l’unanimité  

6.3. Utilisation des téléphones cellulaires et autres  
Reçu par courriel au préalable.  
Directive et exemple de résolution pour le CÉ (voir la pièce jointe) 

Proposé Isabelle Rivard par et appuyé par Moustapha Mbaye 

CE20231114-05  Adoptée à l’unanimité  

    
6.4. Programme Éducation à la sexualité  

Les enseignants ont choisi le statut quo quant aux contenus à enseigner pour les 3 niveaux. 
Il s’agit d’un programme provincial. 
 

Proposé Sara St-Pierre par et appuyé par Natalie St-Jean 

CE20231114-06  Adoptée à l’unanimité  

 
6.5. Fonds à destination spéciale – chandail des finissants 

L’an dernier, les chandails des finissants ont été offerts aux élèves de la 6e année. Les 
enseignants de 6e année demandent de reconduire cette initiative pour offrir les chandails 
finissants encore cette année. 

Le coût est de 30$ du chandail  

Il est proposé d’utiliser le Fonds à destination spéciale pour payer les chandails pour les 
finissants. 

Nouvelle tradition pour offrir le chandail des finissants à même le fonds à destination spéciale – 
qui développe le sentiment d’appartenance (correspond à 7 % du budget total) 

Il est proposé que 3 000$ soit alloué pour l’achat des chandails des finissants. Un membre parent 
souligne l’importance de considérer qu’une récurrence annuelle est souhaitée si les diners pizza 
continus (28K$). 
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Proposé Anouk Bédard par et appuyé par Isabelle Rivard 

CE20231114-07  Adoptée à l’unanimité  

6.6. Demande de reconduite des services de la compagnie Photomania pour l’année 2024 
Le bon service de la part de Photomania est apporté à la table. 
L’administration a reçu de la sollicitation de quelques compagnies. 
Un membre parent propose d’aller en appel d’offres pour recevoir des soumissions.  
Pour des raisons de transparence, l’école se doit d’aller en appel d’offres.   

Proposé Isabelle Rivard par et appuyé par Moustapha Mbaye 

La date proposée par Photomania sera annulée dès demain. 

 

CE20231114-08  Adoptée à l’unanimité  

     
7. Informations : 

7.1. Correspondance 
Aucune 
        

7.2.  Projets éducatifs 2023-2027   
Aucune – reconduit prochaine rencontre 
      

7.3.  Fonds à destination spéciale – suivi états financiers 
Présenté à la rencontre de décembre 
 

7.4.  Formation pour les membres des CÉ  
 Envoyer un courriel au Président lorsque la formation est complétée 
     

7.5.  Souper de Noël pour membre du CÉ  
 Prochaine rencontre prévue le 12 décembre – format boîte à goûter sera offerte 
 La rencontre débutera 18h    

  

Propose 15 minutes de prolongation  

Moustapha Mbaye et Isabelle Rivard  

CE20231114-09  Adoptée à l’unanimité  

8. Rapports : 

8.1. Présidence  

Rien à ajouter 

       

8.2. Direction  

Rien à ajouter   

     

8.3. Enseignants et professionnel 
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Rencontre de parents le jeudi  

Merci aux parents bénévoles  

Grève à partir du 21 au 23 novembre, à partir du 23 novembre grève illimitée  

   

8.4. Personnel de soutien 

21-22-23 novembre en grève 
       

8.5. Représentant au Comité de parents du CSSPO 

Aucune rencontre depuis la dernière fois. 

     

8.6. Représentante au Comité EHDAA 

Une seule rencontre depuis, aucune information à communiquer pour le moment. Prochaine 
rencontre aura lieu avant la rencontre du 12 décembre du CE 

Formation sur les plans d’intervention.  

     

9. Varia   
9.1 Transit du service de garde 
Ouverture de réflexion. Est-ce qu’il y a des leçons apprises pour la sécurité et l’efficacité du service 
de garde. Ouverture à du changement pour l’an prochain et voir comment améliorer. 
Révision du guide de fonctionnement du service de garde au printemps, ce point pourra être 
adressé ce moment.        

                                                                                                   
10. Levée de l’assemblée  

20h51 

Natalie St-Jean et Anouk Bédard 
CE20231114-10  Adoptée à l’unanimité  
       

La prochaine rencontre le mardi 12 décembre 2023 à 18 h 30 au local 243 

 


